

Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

3 Dormitorios | 2 Baños | 94 m² Interior | 28 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Este privilegiado complejo de apartamentos está situado en una ubicación envidiable, a poca distancia de la bonita ciudad costera de Estepona. Se ha convertido en uno de los lugares más buscados de la Costa del Sol tras años de astuta inversión por parte del ayuntamiento local. El apodo de "El Jardín de la Costa del Sol" se ha mantenido, con parterres y arbustos al borde de la carretera repletos de flores multicolores durante todo el año. Pintorescas calles adoquinadas conducen al pintoresco casco antiguo, donde las paredes encaladas están adornadas con geranios de colores primarios colocados en macetas. A sólo unos minutos andando se llega a las playas de bandera azul de Estepona, cuyas amplias zonas de arena son algunas de las más bellas de la región. El popular Paseo Marítimo, o paseo junto a la playa, es un lugar maravilloso para pasear con los niños, correr por la mañana o dar un paseo romántico, con las impresionantes vistas de África y el Peñón de Gibraltar aparentemente casi al alcance de la mano en el horizonte. Estepona cuenta con instalaciones e instalaciones que rivalizan con cualquier resort de playa, con un nuevo hospital de última generación recientemente inaugurado. También se inauguró recientemente en primera

línea de mar un centro cultural que exhibe obras de arte en su interior y espectaculares vistas al mar y a la montaña desde el mirador al aire libre del último piso. Desde la cultura hasta la atención médica, desde zonas comerciales hasta la educación, Estepona tiene algo para todos.

Cuenta con una oferta de apartamentos exclusivos, desde apartamentos en planta baja hasta áticos, pasando por plantas intermedias. Con opciones de dos o tres dormitorios, cada residencia cuenta con amplias terrazas que amplían el espacio habitable hacia la zona exterior.

Entrar a su nuevo hogar significa entrar en un espacio luminoso y aireado, con amplios ventanales que atraen su mirada hacia el exterior y generosas terrazas con barandillas de cristal que muestran el mar que se extiende en el horizonte. Abra las puertas de par en par para disfrutar de una envidiable experiencia de vida interior/exterior, ampliando su zona de estar sin problemas. Este encantador entorno se ve realzado por el clima excepcional, que ofrece sol hasta 320 días al año.

El diseño de planta abierta mejora la sensación de amplitud, creando zonas de estar cómodas pero elegantes. El salón fluye a la perfección hacia el comedor, mientras que la cocina tiene diseño de plano abierto y está completamente equipada con electrodomésticos Bosch. Cuenta con muebles de colores claros, elegantes encimeras de cuarzo y electrodomésticos Bosch de alta calidad. Los dormitorios están diseñados para ser espaciosos y cómodos, lo que garantiza un refugio relajante para los residentes. Cada dormitorio está equipado con armarios empotrados, lo que proporciona un amplio espacio de almacenamiento y una apariencia elegante y organizada. Los dormitorios principales cuentan con baños en suite, lo que agrega un toque adicional de lujo y conveniencia.

En las zonas comunes, los jardines, con especies vegetales autóctonas, se mantienen con riego automático y están iluminados con luces LED de bajo consumo, creando un ambiente sereno y ecológico. Para la salud y el relax, el espacio de wellness incluye una piscina exterior de agua salada, una sauna, un baño turco y un gimnasio totalmente equipado.

Entre las instalaciones modernas se incluyen una zona de paquetería digital, vestíbulos de bonito diseño con sistemas de video-portero y ascensores adaptados para personas con movilidad reducida. Las instalaciones de aparcamiento subterráneo ofrecen accesibilidad y tranquilidad con preinstalación para carga de vehículos eléctricos.

Apartamento en venta en Estepona, Costa del Sol

